



Helsinki : 12ème conférence mondiale sur le tabac et la santé

Rubrique : actualités - Date : lundi 4 août 2003

La conférence, qui s'est ouverte dimanche, « aborde la question des modalités d'application de la Convention internationale anti-tabac, la lutte contre la dépendance tabagique, la culture et la religion dans le contrôle du tabagisme, et les jeunes et le tabac », annonce l'AFP.

Rappelons que cette Convention internationale a été adoptée le 21 mai dernier et signée par 47 pays. Elle « préconise l'interdiction de la publicité pour le tabac, l'augmentation des prix et des taxes sur le tabac afin de limiter la consommation, ainsi qu'une surveillance accrue de l'étiquetage ».

Selon le Figaro, l'OMS estime à 4,9 millions le nombre de décès dus au tabac chaque année.